

## Deux doux dingues bricoleurs à Marmaille

Voici une brillante collaboration pour un ciné-concert au nom bizarroïde (*Shtsrzyhzyhzyh...*). Grâce au Bob théâtre et Gregaldur.

En observant attentivement les univers respectifs des deux compères de la scène, pas de doute. Ils étaient faits l'un pour l'autre. Pourtant, cela n'avait rien d'évident sur le papier, et les chemins du bob théâtre et de Gregaldur ont mis du temps à se croiser.

« Je viens du rock'n'roll underground et, d'habitude, je joue le soir dans des réseaux associatifs en Europe », relate Gregaldur, qui n'avait pas vraiment prévu de se lancer dans le spectacle pour enfant.

Denis Athimon, quant à lui, commence à bien connaître le milieu, « entre le jeune public et le théâtre traditionnel, il y a une barrière énorme. Pour rien au monde, je ne voudrais que le jeune public se comporte comme les gens du théâtre », se réjouit le comédien qui a signé son acte de naissance au festival Marmaille.

Après avoir engagé Gregaldur en tant que musicien-remplaçant pour *Bartleby, une histoire de Wall Street*, Denis Athimon a décidé de lui proposer un ciné-concert dont il est le principal protagoniste. « Greg a une honnêteté qui m'émeut lorsqu'il fait de la musique, admet l'intéressé. C'est très instinctif, sans calcul. »

Mais cela ne dispense pas de réflexion quant au choix audacieux des courts-métrages du Russe Garri Bardine, récompensé à Cannes. Des thèmes âpres y sont abordés (le pro-



Denis Athimon (fondateur du Bob théâtre) et le musicien Gregaldur. Un peu, beaucoup, à la folie...

tectionnisme, la guerre...) sans pour autant qu'ils soient développés de façon insurmontable ou au contraire, simpliste.

À l'image de la méthode Bob théâtre. « Dans le jeune public, il faut toujours essayer de faire sans le regard de l'adulte, explique Denis Athimon. L'enfant n'a pas les mêmes références. Et puis, c'est drôle de jouer avec les conventions. »

Les boîtes à rythmes bricolées de Gregaldur en témoignent, ainsi que la complicité des deux artistes.

**Ce mardi**, à la Maison de quartier de la Bellangerais à 10 h, 15 h et 18 h 30. Tarifs : 9 € adultes, 7 € enfants, 5 € adhérent enfant ou groupe